Yihadistas, Hezbolá e Irán prometen represalias

Muere en explosión el #2 de Hamas en Beirut



Redacción

n sorpresivo ataque en Líbano mató al número dos de Hamas, Salah al-Arouri, lo que desató amenazas contra Israel y frenó las negociaciones, aunque ese país no se atribuyó la supuesta represalia por la masacre de octubre pasado.

Medios locales reportaron que un presunto dron de origen israelí provocó una explosión y un incendio en oficinas terroristas en una zona residencial en Musharafieh, al sur de Beirut, acto en el que murieron al instante el fundador y vicepresidente del brazo político del grupo islámico y seis cómplices, según confirmación de esa organización y Hezbolá.

El ataque marca una nueva escalada en la guerra contra Hamas y sus aliados luego de 88 días de combates.

Aunque ya se reportaban disparos y bombardeos entre tropas israelíes y milicias cerca de la frontera norte, éste es el mayor ataque en territorio libanés y el blanco fue uno de los mandos con mayor liderazgo en Cisjordania, identificado por militantes como "el ingeniero" de la invasión en la que yihadistas atacaron por tierra, mar y aire kibutz al sur de Israel.

Por ello, Hamas, Hezbolá y el régimen iraní amagaron con una dura y decisiva respuesta a Israel, pese a que esa nación evitó pronunciarse ante el ataque. Sin embargo, reforzó la seguridad fronteriza y sus Fuerzas de Defensa (FDI) se declararon listas ante posibles lanzamientos de misiles por el crimen Al-Arouri.

El principal frente en esta guerra culpó a Tel Aviv de una inminente expansión del conflicto, pues acusó al Gobierno "sionista" de Benjamin Netanyahu de violar la soberanía de Líbano y provocar a más territorios, pues la región atacada exhibió el nuevo "crimen israelí" y adelantó que acudirá al Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para castigar esta flagrante agre-

GOBIERNO ISRAELÍ evita pronunciarse sobre el presunto ataque con drones contra Salah al-Arouri; acción anticipa otra escalada, pues rivales acusan a Tel Aviv de expandir el conflicto



Asistentes al festival de música fueron asesinados

por los terroristas

TESTIGOS observan el daño causado por un supuesto dron israelí, ayer.



- Fundador de Hamas en la década de los 80 asentado en Líbano
- Vicepresidente político o número dos de la organización terrorista
- Es identificado por aliados como "el ingeniero" de la invasión del SALAH AL-AROURI pasado 7 de octubre
- Principal mando de la resistencia islámica en Cisjordania, que planificó varios atentados contra el pueblo judío y fue catalogado como "terrorista global" por EU
- Principal nexo con el régimen iraní y las milicias de Hezbolá

sión, según un comunicado del Ministerio de Exteriores.

En tanto, Hezbolá elevó la confrontación al advertir que el asesinato no se quedará "sin respuesta", pues según declaraciones de la milicia es una amenaza contra el "eje de la resistencia", horas después de que el nuevo titular de Exteriores israelí, Israel Katz, advirtiera

que el conflicto se acerca a una Tercera Guerra Mundial. Por separado, Irán aseveró que esta acción sólo aviva el espíritu de la resistencia contra los ocupacionistas a los que culpan de la muerte de más de 22 mil palestinos en la Franja de Gaza.

Sin embargo, hasta el cierre de esta edición no hubo señales de Tel Aviv ni para confirmar ni deslindarse del atentado a uno de sus mayores enemigos, mientras sus tropas mantienen sus objetivos al tomar el control de otro bastión islámico en Gaza.

Y a nivel interno enfrenta nuevas fisuras. A casi tres meses de la invasión islámica, sobrevivientes del festival de música electrónica Supernova demandaron a las autoridades como responsa-

bles indirectas de lo ocurrido el pasado 7 de octubre.

Alegan que la seguridad fue negligente y descuidada, pues una alerta pudo evitar cientos de muertes, mientras que el diario Times of Israel detalló que buscan una indemnización por más de 50 millones de dólares tras los daños físicos y psicológicos sufridos.

LA DIRECTORA de la Universidad de Harvard, Claudine Gay, renunció al cargo luego de la polémica postura ante protestas antisemitasen el campus.

Eldato